

L'activiste milliardaire Carl Icahn veut forcer Yahoo! à se vendre

Le conseil d'administration de Yahoo! se défend face aux pressions d'Icahn

La direction de Yahoo! répond, de manière cinglante, à l'investisseur milliardaire Carl Icahn, qui a sommé le conseil d'administration du groupe internet de renégocier rapidement un accord de rachat avec Microsoft et menacé de faire débarquer la direction

Microsoft a tenté pendant trois mois de racheter Yahoo!, numéro deux mondial de la publicité en ligne, afin de rattraper leur rival commun Google, leader mondial du secteur. Devant le refus de Yahoo!, Microsoft avait fini par offrir quelque 47 milliards de dollars. Mais la direction de Yahoo!, en tête son PDG et fondateur Jerry Yang, a de nouveau refusé le 3 mai, jugeant le prix trop bas. Microsoft a retiré son offre, ce qui a provoqué la colère de nombreux actionnaires de Yahoo!.

Suite et source => La Tribune

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 16 mai 2008

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/8437-1039activiste-milliardaire-carl-icahn-veut-forcer-yahoo-a-se-vendre.html>